

Siria exige a EE.UU. que ponga fin al robo de petróleo y retire sus tropas del país



Damasco, 20 dic (RHC) Siria, en una sesión del CSNU, ha exigido a Estados Unidos a poner fin al robo de los recursos petrolíferos y a sacar a sus fuerzas del país árabe.

“El terrorismo y el bloqueo económico impuesto al pueblo sirio por parte de países que continúan su intervención en los asuntos internos de Siria obstaculizan una solución a la crisis y a la erradicación total del terrorismo”, ha lamentado Luay Faluh, representante sirio ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

En un discurso ofrecido este jueves ante el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas (CSNU), Faluh ha denunciado la hostilidad que muestran ciertos miembros de este organismo hacia Siria, con acusaciones falsas contra Damasco y la negación de la lucha contra el terrorismo.

Ante tal coyuntura, el representante sirio ha pedido a Washington que ponga fin al robo de los recursos del petróleo y el gas que pertenecen al Estado sirio, y que retire a sus fuerzas del país árabe, tal y como recoge la agencia oficial siria de noticias, SANA.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210224-siria-exige-a-eeuu-que-ponga-fin-al-robo-de-petroleo-y-retire-sus-tropas-del-pais>



Radio Habana Cuba